

---

Gemeinde Mainhausen, Montag, 16. August 2010

## Breitbandausbau in Mainhausen geht in die Ausschreibungsphase

**Nach erfolgreichem Nachweis der Unterversorgung und des Bedarfes geht es nun in die nächste Phase des Breitbandausbaus. „Es hat zwar etwas länger gedauert“ so Bürgermeisterin Ruth Dissler „aber dank der Unterstützung unserer Bürgerinnen und Bürger sind jetzt alle Voraussetzungen für das Fortschreiten gegeben.“**

**Mit der Phase 2 im Breitbandausbau, dem Vergabeverfahren** wird ein geeigneter Netzbetreiber ausgewählt. Diese Phase beinhaltet alle Arbeiten zur Vorbereitung der Realisierung der Breitbandversorgung durch einen Netzbetreiber, der nur mit Hilfe von Fördermitteln zur Deckung einer nachgewiesenen „Wirtschaftlichkeitslücke“ zur Realisierung bereit ist. In dieser Phase wird die Auswahl des Netzbetreibers getroffen und die Fördermittel beantragt.

„Nach den Reaktionen auf unsere Markterkundung erwarten wir sehr fundierte Angebote, mit guten Leistungen zu akzeptableren Kosten als bisher angeboten wurden.“ äußert die Bürgermeisterin. "Mit dieser Phase rücken wir einer deutlich verbesserten Versorgung mit Breitband einen wesentlichen Schritt näher."